

## Loles Esteve deja el acta de edil del PP para centrarse en el Senado y en el Museo del Calzado

31/01/2024



Loles Esteve desea seguir al frente de Museo del Calzado | Nando Verdú.

La senadora y concejala del Partido Popular en Elda, **Loles Esteve**, ha anunciado por sorpresa esta mañana en el pleno extraordinario que da un paso atrás en la política local al dejar su acta. El motivo, ha dicho, "**es responsabilidad** ya que los plenos en el Senado duran varios días, y la agenda del Museo del Calzado la puedo organizar, pero un pleno del Ayuntamiento así como sus comisiones no podría ejecutarlas al completo".

En el pleno se ha despedido de su compañeros y ha asegurado que "**la administración local es la más cercana para solucionar problemas a la población.**"

Ha sido un placer **trabajar todos a una para defender los intereses de los eldenses**, sin diferenciar colores políticos". Afirmo que continuará en la misma línea desde otro estamento: "Seguiré trabajando por el interés de eldenses, alicantinos y valencianos". Con emoción ha dado la gracias a su portavoz, Paco Sánchez, por confiar en ella en 2015 en su proyecto político. Ha sido edil del Ayuntamiento durante ocho años y medio, ocho como representante de Ciudadanos y el resto como popular.



Última intervención de la edil en el pleno municipal.

Ha aprovechado su despedida en el Ayuntamiento para mostrar su claro interés por seguir al frente del Museo del Calzado porque tiene “un objetivo personal desde que entré, acabar con la deuda, se ha pasado de 150.000 euros a 40.000 euros. Espero irme dejando la deuda a cero, pero el Museo ya está saneado, está en patrimonio

neto positivo y eso es una gran noticia”, pero como economista “le gustaría cumplir y acabar con toda la deuda”. Admite que es el proyecto laboral en el que más ha sufrido por su implicación personal.

Tomará el acta Patricia Frade Roca, siguiente en la lista de los populares.



Foto de familia del grupo popular.